

Herzlich willkommen im Zirkus Konfetti

In freudiger Aufregung strömen die jungen Zuschauerinnen und Zuschauer in den Saal – Kindervorstellung im Zirkus Konfetti. Ein Moment der Dunkelheit, das Publikum wird ruhig, dann erklingen die ersten zarten Klaviertöne. Im Scheinwerferlicht stehen sie nun alle auf der Bühne, die Kinder der Klasse 2b. Sie begrüßen uns mit einem fröhlichen Lied und das Direktorenpaar hält eine kleine Ansprache. Nun sind wir eingestimmt auf das abwechslungsreiche Programm. Auf die lustige Clown-Nummer folgen drei orientalische Fakire. Das Publikum wird entführt in eine buntglitzernde Zirkuswelt. Zaubereien, Reifen-Kunststücke, Fussballtricks und sogar eine Tigershow erwarten uns. Zwischendurch erscheint das freundliche Nummern-Girl und streckt gekonnt die selbstgemalten Papierzahlen in die Höhe. Ein Blick auf das hübsch gestaltete Programmheft verrät, dass sich die Vorstellung dem Ende zu neigt. Nach «Tanz, adieu, arrividerci, ade» und viel Applaus verlässt das Publikum in angeregter Stimmung den Saal. Das Stimmengewirr verläuft sich auf dem Schulhausareal.



Das Publikum hat über die tollen Nummern und die kreativen Ideen der Kinder gestaunt. Wo findet man wohl alle diese besonderen Kostüme? Noch lange wurde so gerätselt und sogar noch in der Mittagspause über den einen oder anderen Zaubertrick diskutiert.

Schön war es im Zirkus Konfetti. Bravo Klasse 2b, das habt ihr wunderbar gemacht!



